



Exposition temporaire – 14-18, un grand terrain de sport.

Un éclair dans la grisaille

Du 28 juin au 30 novembre, Historial de la Grande Guerre, Péronne

Dès la fin du XIXème siècle, une presse sportive spécialisée voit le jour et relate les exploits de champions qui suscitent l'admiration du grand public. Avec l'arrêt des compétitions durant le conflit et la disparition de nombreux sportifs tombés au champ d'honneur, la guerre a pour effet immédiat de stopper, ou du moins de ralentir, le développement du sport.

Mais la durée du cataclysme, l'adaptation aux nouvelles modalités de combat, le brassage culturel lié à la mondialisation du conflit vont lui donner un nouvel élan. Un tournant majeur s'opère : les pratiques vont se diversifier, se démocratiser et poser les bases du sport moderne.

*Sur le thème du sport pendant la Grande Guerre et de sa démocratisation, cette exposition regroupe les expositions **Soldats et sportifs ! Le sport, des tranchées au stade** (réalisée par Exposition Historique) et **Le sport, un héritage inattendu de la Grande Guerre** (conçue dans le cadre du centenaire, avec la collaboration de Michel Merckel), une galerie de photos et des biographies de soldats sportifs. Le documentaire **14-18 le sport à l'épreuve du feu** (52 minutes), réalisé par Christophe Duchiron et Anne Bettenfeld d'après le livre de Michel Merckel **14-18 le sport dans les tranchées** sera diffusé en continu dans le narthex (sans son).*



Historial de la Grande Guerre – Péronne – Informations : 03 22 83 14 18
